

Stadtrat Manuel Pretzl
Stadtrat Sebastian Schall

Herrn
Oberbürgermeister
Dieter Reiter
Rathaus
80331 München

ANTRAG

25.07.2017

Elektroparkplätze in Parkhäusern – Stadt richtet Appell an private Betreiber

Der Stadtrat möge beschließen:

Die Landeshauptstadt München richtet einen Appell an die Betreiber von privaten Parkhäusern, Ladestationen für E-Fahrzeuge gezielt nachzurüsten.

Begründung:

Auch die Betreiber von privaten Parkhäusern können einen Beitrag zur Förderung der Elektromobilität erbringen. Da es gerade im privaten Bereich schwierig und langwierig sein kann (z.B. Wohneigentumsgesetz WoEigG) entsprechende Infrastruktur zu installieren, besteht hier die Chance, zusätzliche E-Parkflächen zu generieren. Dabei können die Betreiber sicherlich auf das Know-How und evtl. die Investitionsbereitschaft Dritter zurückgreifen.

Manuel Pretzl, Stadtrat
Fraktionsvorsitzender

Sebastian Schall, Stadtrat